



## Más de 230 niños y niñas, premiados en la Gala del Deporte

El Teatro Municipal de Pozuelo de Calatrava acogió el pasado miércoles día 12 de enero la cuarta edición de la Gala del Deporte pozoleño, un evento

que año tras año premia a los deportistas más destacados de la localidad, así como homenajea a todos aquellos que aportan sus valores de sacrificio

y compañerismo a cualquiera de las modalidades deportivas que practican en la localidad más de 230 niños y niñas.

### C. Hontanilla

Unas modalidades deportivas que han crecido desde que Julián Muñoz y su equipo de Gobierno dirigen el Consistorio pozoleño, que han aumentado la oferta deportiva en las Escuelas Deportivas, habiendo creado nuevas y albergando ahora un total de 238 niños y niñas pozoleños. Así lo quiso recalcar el edil del municipio, Julián Muñoz, quien alabó públicamente la labor del concejal de Deportes, David Triguero, por su entrega a esta concejalía y su afán de seguir mejorando todo lo relacionado con el deporte en Pozuelo de Calatrava.

Esta cuarta gala contó con la presencia del presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, quien recibió un galardón por su contribución al desarrollo del deporte escolar en la provincia.

De Lara, que recogió su premio de manos del alcalde pozoleño, adelantó que "hace poco vinieron a mi despacho en la Diputación el alcalde

Julián y el concejal de deportes, David, para hacernos saber que Pozuelo de Calatrava necesita ya un campo de césped artificial", y públicamente se comprometió a "que la Diputación contribuirá con un pedacito de los gastos que conlleve este campo de césped", recibiendo así una gran ovación por los chavales de las escuelas deportivas de fútbol.

La gala también contó con la presencia del archiconocido entrenador de balonmano Talant Dujshbaev, actual técnico del

Renovalia Ciudad Real así como uno de los mejores jugadores de esta modalidad deportiva de todos los tiempos. Dujshbaev fue recibido entre vítores y grandes aplausos por todo el auditorio pozoleño, que asistió en directo a una entrevista a este gran entrenador y figura deportiva. Dujshbaev destacó los valores del deporte y animó a los chicos y chicas de Pozuelo a seguir practicando deporte, sobre todo a los que forman parte de las escuelas deportivas de balonmano, tanto masculinas como femeninas, pues ellos podrán ser, en un futuro, jugadores de uno de los mejores clubes del mundo y que tienen al alcance de la mano, el Renovalia Ciudad Real.

Talant Dujshbaev fue el encargado de entregar los diplomas a los 238 niños y niñas que forman parte de las escuelas deportivas pozoleñas, y tras ello, la gala premió a los jugadores más regulares de los clubes de la localidad durante la pasada temporada 2009/10.

Así, el mejor atleta del C.A. La Laguna fue Carlos Bocharán, el mejor jugador del C.B. Pozuelo de Calatrava fue a manos de Pablo Jesús López, mientras que José Ramón Medina fue el mejor jugador del Pozuelo C.F.

Julián Muñoz entregó el premio a la institución deportiva del año al Club de Balonmano, y aprovechando esta entrega dijo que "esta noche todos los aquí homenajeados lo sois por vuestro esfuerzo y trabajo, por dar lo mejor de vosotros mismos para superarse en el sano ejercicio de la competición y del jue-



go limpio. Y, especialmente, porque sois la simiente y el ejemplo para nuevas generaciones de pozoleños y el acicate para quienes tenemos en la actividad física la mejor salvaguarda de nuestra salud".

Asimismo, Muñoz dijo que "en estos seis primeros meses de 2011 construiremos una pista de pádel", para dar así "continuidad a las políticas de apoyo donado hacia el deporte" de su equipo de Gobierno.

Tras la intervención del edil, fue Nemesio de Lara quien subió a recoger su premio y destacó el tesón y sacrificio de todos los deportistas, sea al nivel que sea. A ellos, les alabó y les invitó a continuar practicando deporte, así como confesó que "no sería yo mismo esta noche si no me acordase de aquellos a los que la vida les ha quitado la capacidad de hacer deporte, los discapacitados. Mi sueño sería que algún día todos pudiéramos practicar deporte juntos, en una única categoría", algo por lo que él personalmente y a través de muchas de sus políticas, potencia desde edades muy tempranas.

Cuando la gala parecía llegar a su fin, apareció un vídeo en la pantalla con fotografías que reflejaban la trayectoria deportiva de la joven promesa del año 2010. Se trataba de Josué Muñoz Galindo, jugador de fútbol que ya ha pasado por las filias del E.M. Ciudad Real o el Mi-guelturreño. Finalmente, el atleta 'todoterreno' Francisco Javier Andrade subió a recoger su premio al Deportista del año 2010.